

+ OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO



novel_luis@yahoo.com.mx

Innovador

Con un formato innovador, los integrantes de Coparmex organizaron un Diálogo Ciudadano con las candidatas **Alejandra del Moral** y **Delfina Gómez**, quienes aspiran a gobernar el Estado de México. Temas de medio ambiente, transporte, discapacidad, agua, gobiernos digitales y desarrollo urbano fueron abordados por ambas candidatas, mediante preguntas hechas por el público.

La periodista **Kathia D'Artigues** habló de la importancia de construir estructura adecuada para las personas con discapacidad, e incluso comentó que en ese Campus de la Universidad del Valle de México sería difícil que los discapacitados pudieran desplazarse. Y sí, sus accesos son difíciles, con una gran cantidad de escaleras y rampas verdaderamente inaccesibles para el sector de discapacitados.

La candidata de Juntos Hacemos Historia **Delfina Gómez**, señaló en entrevista al término del Diálogo Ciudadano que analiza su asistencia al debate del 18 de mayo, ya que su representante ante el IEEM hizo algunas peticiones sobre el formato, "en eso estamos", señaló, y aseguró que en breve se reunirá con su compañero representante para tomar una decisión al respecto.

De inmediato la candidata **Alejandra del Moral**, lanzó un video en sus redes sociales, mediante el cual asegura que está lista para el debate del 18 de mayo.

El líder del PT en el Estado de México **Óscar González Yáñez** dijo que su partido no está disminuido, que en cada elección obtienen entre 250 mil y 300 mil votos, que los adversarios hablan sin sustento, pero eso no le preocupa ni le quita el sueño, porque el 4 de junio mostrarán su fuerza con el triunfo de su alianza Morena-PT-PVEM.

El gobierno mexiquense realizó la sesión ordinaria del Mecanismo de Seguimiento de las Medidas de Seguridad, Prevención y Justicia para Atender y Erradicar la Violencia contra las Mujeres, en donde el secretario de Gobierno destacó la lucha contra la violencia de género y la creación de la Secretaría de las Mujeres, que, aseguró, refleja el compromiso de la actual administración con la atención a estos temas.